



Cet été

Les cloîtres médiévaux

Exposition estivale
Cloître de la Collégiale

L'Association pour la Collégiale vous invite à découvrir durant l'été une exposition dans le cloître

Les cloîtres médiévaux, histoire et fonctions

Ouverte au public tous les jours depuis vendredi 17 juillet après-midi jusqu'à fin octobre.

Cette exposition a été conçue par Lucie Hubleur, titulaire d'un Master en sciences historiques de l'Université de Neuchâtel, guide pour les visites du Château.

En raison de la pandémie de la COVID-19, il n'y aura pas de vernissage.

Pour tout renseignement vous pouvez prendre contact avec :
Lucie Hubleur : 079 238 20 47 lucie.hubleur@gmail.com
Philippe Terrier : 079 793 65 82 philippe.terrier@unine.ch

